



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº68

07 Junio 2021

ESPAÑA DESPIERTA

LA VERDADERA REVOLUCIÓN EL DESARROLLO POLÍTICO DEL JOVEN.

Debemos conducir a la juventud hacia una moralidad tenaz e inquebrantable.



SOBRE EL CAMPO (III).

Nuestros agricultores y ganaderos están al límite, no tienen futuro. Ya hemos analizado en artículos anteriores la extrema situación a la que se ven abocados los trabajadores del sector primario...

LA EDUCACIÓN FAMILIAR...

La educación en el seno familiar del joven es, necesariamente, el pilar en el que se fundamenta todo el procedimiento valorativo, filosófico y crítico que desarrollará hasta la madurez. De esta forma una figura paterna y otra materna ...

LA EDUCACIÓN FAMILIAR ES LA BASE DEL DESARROLLO POLÍTICO DEL JOVEN.

La educación en el seno familiar del joven es, necesariamente, el pilar en el que se fundamenta todo el procesamiento valorativo, filosófico y crítico que desarrollará hasta la madurez. De esta forma una figura paterna y otra materna configurarán en la psique del joven una serie de experiencias que le servirán para asumir las diferentes realidades que se le irán presentando hasta la madurez.

Por esto es de extrema importancia en la educación familiar, no tanto el desarrollo mental o cognitivo sino el desarrollo espiritual o transcendental. Para desarrollar esta idea, se proponen cinco valores clave perdidos en el seno familiar en la actualidad y que han convertido a la juventud de nuestros tiempos en el cenagal hediondo que es.

El primero y del que emanan todos los códigos morales relacionados con la institución familiar es el respeto por los mayores. Este valor que se presenta ha sido eliminado de forma consciente y progresiva a lo

largo de las décadas. Existen una gran cantidad de alarmas que materializan este hecho: las estafas, hurtos y robos a personas mayores de 65 años siguen creciendo, y quienes ejecutan esos hechos delictivos constituyen el rango joven o están muy cerca de hacerlo.

Aunque no todas las manifestaciones de este valor son tan evidentes, las más y las menos han calado en la juventud como si de un proceso normal se tratase. Estas medidas, de unos y otros partidos (izquierdas y derechas) se cuentan por decenas, aunque las más concretas son el aumento de la edad de jubilación, el abandono de ancianos o el olvido total de los mayores por las instituciones en la pandemia de la COVID.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

Así mismo, se puede observar como la pérdida total (además en bloque) de respeto de la juventud hacia sus mayores se materializa en el lenguaje utilizado para la comunicación intergeneracional. No es ya ni necesario referenciar el desuso de la tercera persona de cortesía (usted) en el seno familiar, ya que con los dedos de una mano se podría contar los lectores de este ensayo que utilizan esta fórmula con sus progenitores. Aun así, más allá del seno familiar, es poco común observarla en la juventud cuando se dirige a una persona de edad considerablemente superior a la suya propia. Tanto es así que es más común escuchar por la calle un “eh, perdona” que un “Disculpe, caballero”.

De esta forma, ya perdido el respeto a las personas de generaciones superiores, todos los valores que se adquieren en la educación familiar y se espera de la juventud se pierden en el laberinto de la irreverencia:

- La disciplina, ese valor esencial que implanta la maravillosa jerarquía, la rectitud y el orden en la unidad familiar se ve totalmente destruido en el momento en que aquél que ha de impartir esa misma disciplina (padre o madre) ve su figura mermada por la falta de respeto que los que deberían acatar sus órdenes y jerarquía (hijos) le profesan.

Con la falta de esta disciplina, que sólo puede emanar del respeto, vemos ejércitos de padres sujetos a los caprichos de sus vástagos. Vástagos los cuales pronto se convertirán en jóvenes vacíos, con todo tipo de problemas de autoestima, perdidos en la vorágine moral que implica la incapacidad de subordinarse por un bien superior.

Estos jóvenes, con la tristeza de futuros vacíos y caóticos, buscarán



PROTEGE LA FAMILIA

ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

rendir pleitesía a toda aquella manifestación de placer efímero, momentáneo y terrenal, fomentando un hedonismo tan tóxico como insuficiente para el desarrollo de una juventud que lleve a cabo los grandes logros de la historia.

- La austeridad, entendiéndola como la evasión de la opulencia, se disuelve como valor esencial del seno familiar en el momento en que la falta de disciplina (y la pérdida del respeto) se convierten en cotidianeidad. Ya no es preciso hablar de la sociedad consumista y tomar un discurso progre para observar que el objetivo de muchas de las familias, y, por ende, la educación de muchos niños se basa en el simple objetivo de acumulación de bienes y placeres materiales.

Tanto es así que se puede observar la necesidad de los jóvenes de aparentar y mostrar todos aquellos bienes y placeres materiales que consideran erróneamente valiosos. Se ven las redes sociales plagadas de camisetas de marcas carísimas vestidas por mamarrachos disfrazados en estado

de embriaguez que las muestran pavoneándose en sus perfiles, por el simple hecho de enseñar cuanto o tanto tienen o vale la prenda en cuestión.

Como ya ha sido explicado en el momento de desarrollar la situación que se vive con la falta de disciplina, la falta de austeridad expone a la juventud a ciertas conductas que la alejan de su potencial transcendental. La necesidad de posesión de bienes materiales implica categóricamente un abandono completo de ocupaciones morales superiores. Estas ocupaciones morales, sustituidas por las materiales, implican ocupaciones políticas, militantes, lectoras, productoras o religiosas; ocupaciones más que imprescindibles para el advenimiento total de una juventud combativa y capaz de las más grandes gestas.

- Otro valor que está íntimamente ligado con la disciplina y el respeto a los mayores es el espíritu de milicia. La belleza de la unidad de acción, de la subordinación militante sólo puede verse diametralmente trinchada por la más férrea disciplina y por

el acatamiento a las normas de los subordinantes. Subordinante poder que ha de nacer en el seno familiar de la disciplina política paterna, de la militancia y el espíritu inculcados en el seno del hogar desde bien temprano.

Sin este espíritu de milicia, sin esa subordinación que entremezcla la disciplina militar y el respeto civil, la juventud se ve perdida en un laberinto individualista y aislante, sin la brújula de la unión para reencontrarse en un objetivo común, en un bien mayor por el que actuar en bloque, por el que luchar.

De esta forma: sin uniformidad, sin organización, sin bloque, en definitiva, sin milicia; la juventud a la que se le reserva (como bien se ha dicho antes) los mayores hitos y logros históricos, se estanca en una suerte de limbo perpetuo, sin más hito que el ostracismo individualista, sin más logro que el eterno olvido.

- El penúltimo valor perdido, que a opinión del autor es el único que puede salvar a la juventud en el caso de recuperarlo es el honor. Este valor, esta cualidad moral que lleva al sujeto operante joven en cuestión a actuar acorde a su esquema moral o a su esquema ideal se puede fraccionar en otros dos valores que son recíprocos, es decir, la rectitud y el cumplimiento de uno implica la rectitud y el cumplimiento de otro y viceversa.

El primero de este fraccionamiento del honor es la lealtad. La lealtad, como valor se puede definir por la creencia total y ciega en alguien o algo, en una persona o en un ideal para comprometerse de forma automática con el objetivo que ese algo o alguien requiera. Esta cualidad es la que permite el hacer, el construir una relación familiar o un ideal político.

El segundo de este fraccionamiento es la fidelidad. La fidelidad, a diferencia de la lealtad se puede definir como la imposibilidad de la desviación en el camino del ideal o de la relación interpersonal, la imposibili-

dad de faltar al compromiso que el joven mismo ha aceptado, de forma recta y respetuosa.

El círculo que forman estos dos valores es el honor. El comprometerse de forma desinteresada por el simple hecho del respeto y la admiración a un sujeto o una idea (lealtad) y la imposibilidad de romper ese compromiso por las mismas razones (fidelidad) representan el alfa y el omega de todos los problemas y soluciones de esta nuestra juventud.

- Para finalizar con esta exposición, el último valor o cualidad que se espera de la juventud es la valentía. La valentía o el coraje es definible como la cualidad para enfrentarse a las situaciones adversas con rectitud de acción. Es decir, el arrojo, la osadía o el denuedo para atacar con convencimiento aquellas situaciones que pueden asustar o intimidar al sujeto en sí.

Esta valentía se ha visto especialmente en aquellos casos que la situación requiere un enfrentamiento físico. En el momento en el que el

el joven prevé cualquier daño a su integridad se esconde en su caparazón de pacifismo absurdo, que no es otra cosa más que el refugio del miedo; la casa del cobarde. La violencia, la máxima expresión de valentía es necesaria en muchos de los valores anteriormente expuestos. Para la disciplina, en muchas ocasiones se precisa violencia jerárquica, para la defensa de la austeridad se precisa violencia (contundencia) moral, para el espíritu de milicia (unidad de acción) se precisa la ausencia de miedo hacia la utilización de la violencia como herramienta y para la defensa del honor, en la mayoría de las ocasiones, la única vía que permita una salvaguarda de este es la vía que transita la violencia más honrosa.

“El pacifismo lo predicen los poderosos porque asegura la permanencia de los tiranos en el poder. ”, dijo el bueno de Ramiro Ledesma Ramos; y es que, con miedo, cuando se piensa que se tiene algo que perder, jamás se ganará nada.

Todos estos valores aquí expuestos: el respeto a los mayores, la disciplina, la austерidad, el espíritu de mili-cia, el honor (fidelidad y lealtad) y la valentía están más bien relacionados entre sí. Como ya ha sido argumen-tado, todos emanan del respeto a las generaciones superiores, es decir, tienen un origen común.

A su vez, el entrelazamiento de estos valores formando una red que sustente la moral del joven es más que necesaria para la conformación de la juventud emancipadora que se ansía para la reconstrucción de la España añorada. Este entrelazamiento ha de venir dirigido por la edu-cación de familias férreas, que dirijan a sus hijos por las sendas marcadas por la rectitud en la acción, por la lucha de los principios morales y de los finales ideales. Unas familias que deben evitar a toda costa la banali-dad individualista y conducir la vida del joven hacia una moralidad tenaz e inquebrantable, preparándole para los más grandes retos de la historia de España.

Ramos, R. L., & Cuevas, P. C. G. (2003). *Dis-curso a las juventudes de España (Vol. 3)*. Bi-blioteca nueva.



SOBRE EL CAMPO (III).

Nuestros agricultores y ganaderos están al límite, no tienen futuro. Ya hemos analizado en artículos anteriores la extrema situación a la que se ven abocados los trabajadores del sector primario: dependencia de las ayudas europeas, falta de control en la negociación de precios, ausencia de relevo generacional por los escasos incentivos y la despoblación, encarecimiento de los costes fijos de producción y una brutal desatención por parte de todas las autoridades desde hace casi medio siglo.



Si el campo se muere, caeremos todos detrás. Parece que nadie dentro del arco parlamentario es consciente

de la importancia que tiene este sector estratégico para el interés nacional, la ausencia de debate entre nuestros dirigentes provoca la indiferencia del grueso de la sociedad y por ende la falta de apoyo hacia la justa causa que persiguen nuestros compatriotas del sector primario: la supervivencia del campo.

El horizonte no muestra signos de recuperación para estas actividades tan denostadas y olvidadas por la mayoría de españoles, más bien todo lo contrario y tanto nosotros, los nacionalistas euroescépticos como las víctimas del sector (que cada vez más comparten nuestros postulados sobre soberanía nacional) apuntamos hacia un mismo enemigo: la UE y su PAC (Política Agraria Común).



Desde nuestra entrada en la Unión Europea allá por los años 80 la situación del campo solo ha ido a peor. La imposición de cuotas de producción obligó a cerrar miles de ganaderías y a abandonar tierras de cultivo por obligación supranacional. Se estableció un sistema de ayudas económicas ineficaz como pocos ya que premia por igual a quienes trabajan la tierra como a quienes poseen terrenos sin explotar (según COAG solo uno de cada tres beneficiarios de las ayudas es productor). La calidad de nuestros productos quedó en un segundo plano frente a la estandarización en la producción y la búsqueda de una competitividad en los precios desde una posición poco ventajosa frente a otras naciones y así podríamos llenar páginas enteras analizando porqué la UE asfixia nuestro campo.

Ya que los políticos han decidido no entrar en materia y fiar el futuro de millones de españoles a la suerte que decidan desde Bruselas, nos toca a nosotros posicionarnos en la batalla por la dignidad de nuestros agricultores y ganaderos.

Pequeños actos como la elección de productos nacionales en la cesta de la compra (huelga decir que nuestra calidad no tiene competidores salvo en el aspecto económico), acudir a los pequeños negocios frente a las grandes superficies (que negocian los precios a la baja con los productores gracias al volumen de compra), consumir productos frescos autóctonos o de cercanía (reduce la cantidad de intermediarios aportando mayores beneficios al productor) y sobre todo generar el debate en nuestros entornos para que estas medidas se extiendan por el grueso de la sociedad.

Solo el pueblo puede salvar al pueblo.

**¡RECUERDA ESPAÑOL,
EL CAMPO SE MUERE
Y SOLO TÚ PUEDES
SALVARLO!**

CARMEN.

Esta semana ha sido de gran importancia en el mundo cultural español; la ópera Carmen volvió a ser representada en Sevilla tras casi 30 años de espera. Por si el lector anda faltó de cultura operística, he de exponer antes que nada el argumento de la misma:

Carmen era una gitana que trabajaba en la tabaquera de Sevilla, cerca de donde hacían guardia los soldados españoles durante la ocupación napoleónica. La muchacha se enamoró de un cabo, Don José, al cual sedujo y provocó que se fuera con ella y sus amigos bandoleros, desertando de su puesto. Tras esto, Carmen hizo un nuevo amante, Escamillo, un torero de Granada. Finalmente, Don José entró en celos y mató a Carmen.

Ahora bien, no estamos ante un mero episodio cultural, pues dicha historia suscita varias interpretaciones políticas y sociales a día de hoy. Antes que nada, es necesario hacer un hincapié en la nueva escenografía de Calixto Bieito, la cual causó bastante polémica...

La nueva versión posee un carácter posmoderno y extravagante, en la cual los soldados son legionarios báboos que hasta cuelgan de una rojigualda a una chica cigarrera. De este modo, tal director viene con métodos importados de una Europa en decadencia y sustituye la versión original, de un casticismo y riqueza incalculable, por lo que él llama *una muy necesaria crítica al nacionalismo español*.

Claro que sí Calixto, bravo por tu parte el insulto a uno de los pocos cuerpos del Estado español que han defendido a su pueblo con honra; los mismos que murieron en África y profesionalizaron el ejército, en lugar de seguir reclutando jóvenes humildes y obreros. Por tanto, todo fue maravillosamente respecto a lo



musical, mas el insulto del señor Bieito es de notoria gravedad; tantos años esperando en Sevilla la interpretación de Carmen y termina el pueblo local humillado por basura importada.

Sin embargo, quedémonos con la versión original del francés. Es cierto que el abuso de tópicos ha dado lugar a cierta exportación de la cultura andaluza a toda España (la gitana, el torero, el bandolero, etc), mas el mensaje político y social es clave en esta. A diferencia de la Legión, el ejército español durante la invasión napoleónica cometió varios abusos y errores ante el francés.

Fue el pueblo y la gente humilde quien venció al invasor en retaguardia; gente como Carmen y Escamillo, de un espíritu romántico y afán en el amor a su nación. Esta es la enseñanza que nos dejó Bizet con su inapelable gran obra.

Cierro pues con un verso cantado por la protagonista: *Carmen libre nació y libre morirá*.

Y puesto que el espíritu insaciable de ella es igual que el de nuestra patria:

España libre nació y libre morirá.



GLOBALISMO CRIMINAL.

Me gustaría explicar resumidamente lo que esta pasando en nuestra nación, hay gente que lo sabe, pero una gran mayoría de personas viven con una venda en los ojos, caminando hacia un pozo sin salida, sin tan siquiera ser conscientes de ello.

La triste realidad es que hace mucho tiempo que España dejó de existir como nación y como un pueblo soberano, cierto es que queda el nombre, aunque cada vez se escucha menos, pero no dejá de ser más que una ilusión, las ruinas de aquella nación poderosa y vanguardia de la humanidad, esa con la que todos soñamos, no con esta infamia a la qué han convertido en un producto "marca España".

La España actual no es más que un producto comercial, un conglomerado de intereses económicos que tiene unos dueños, unos dueños qué por supuesto no somos los españoles, un producto con con valor x, con el que especulan dentro del circuito económico global y disuelto en un merca-

do controlado por la finanza internacional.

Como podréis comprobar, nuestra patria está subordinada a entes supranacionales, todos ellos, aunque con apariencia de independencia, controlados por esa minoría de sionistas que dirigen el mundo a su antojo y en su propio beneficio.

Me gustaría poner algún ejemplos, los cuales todo el mundo puede comprobar que efectivamente así funciona:

Desde el Fondo Monetario Internacional y mediante el Banco Central Europeo, dan órdenes a los gobiernos títeres, a esos gobernantes de turno que son simples marionetas, los encargados de cumplir las órdenes indicadas para asegurar que se cumplan las expectativas de como tiene que funcionar la economía de nuestro país.

En el ámbito político, tampoco se decide nada dentro de nuestras fronteras, si no qué todo sale de reuniones de esta minoría que acapara el poder en él planeta. Sus decisiones son comunicadas a organismos como la ONU, seguidamente al parlamento europeo, allí es donde se aprueban bajo la apariencia de democracia esas leyes, medidas y acciones que deben ser cumplidas por todos sus miembros, allí es donde ordenan de que forma se regirán nuestros estados, ante amenaza de sanciones que arruinen a nuestro pueblo por completo si no se cumplen, digo por completo, porque ya está bastante arruinado, solo hay que ver los índices de miseria que nos rodean.

Respecto al ámbito jurídico, tampoco somos soberanos, lo primero, porque los altos tribunales españoles están al servicio de unos políticos, que como dije solo cumplen órdenes, sin olvidar que cualquier sentencia que no les convenga la llevarán a esos tribunales internacionales, y será al final el TJUE o el tribunal de Estrasburgo el que está por encima de nuestros tribunales ¿os habéis

parado a pensar lo grave que es que haya entes supranacionales que pisen nuestras leyes y qué tengan el poder de imponer, valga la redundancia, sus imposiciones por decreto?

Por supuesto tampoco tenemos soberanía monetaria, ya que nos regimos por el euro, con el que perdemos todo el control monetario y estamos a merced de unos usureros que se mueven mediante moneda fiduciaria.

Aquí hago una reflexión, la riqueza de un país, qué se debería designar con el patrón trabajo, lo único qué es real, el trabajo del pueblo, se designa mediante el patrón oro, el que posee un estado, pero yo lanzó una pregunta ¿que estado es la UE? Ninguno, por lo tanto aquel patrón oro que aunque injusto tenía sentido siendo un estado con soberanía monetaria, ahora ni siquiera lo tiene, ésto sólo se entiende teniendo claro que el Euro es dinero fiduciario sin ningún tipo de dudas, dinero ficticio en manos de usureros y que utilizan para apoderarse de las naciones y los

pueblos que si que tienen que devolver dinero real.

Con estos datos, la conclusión es que nos han robado, o mejor dicho, hemos entregado nuestra soberanía política, nuestra soberanía social, nuestra soberanía judicial y nuestra soberanía monetaria, es decir, hemos vendido y entregado nuestra soberanía nacional, sin ni siquiera darnos cuenta de ello.

Todo esto es debido a algo muy claro, y es que su intención es convertir a la UE en un "estado", un producto con mucho más valor para especular dentro de ese mercado global, y para ello deben acabar con las naciones soberanas, algo que de forma enmascarada ya han hecho por todo lo explicado anteriormente. Por supuesto sólo será un estado ficticio, igualmente que lo es España y los demás estados. Solo sera un producto en ese mercado controlado por las élites mundiales, con la diferencia de que ese "estado", producto en realidad, tendrá muchísimo más valor que cualquier estado independientemente. Esto lo harán, y lo

hacen, apoderándose de toda la riqueza de los países y despojando a su pueblo de todo lo que les pertenece por la lucha durante siglos de sus antepasados.

Hay que tener claro qué todo esto no lo podrían haber conseguido sin la colaboración necesaria por acción o por omisión de los ciudadanos.



Han sabido aplicar las medidas necesarias para ello, ingeniería social, división, incitación a la endofobia y manipulación, cosas que la mayoría de españoles han asumido sin ningún tipo de dudas, debemos tener en cuenta que el poder cuenta con su voz en las escuelas, en los medios de manipulación y en los puestos de poder del estado, y unido a que una gran mayoría del pueblo está aborgiado y sumiso, con la mente manipulable y totalmente adoctrinado, se lo hemos puesto muy fácil, por des-

ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

gracia una gran mayoría a mordido el anzuelo que han puesto escondido bajo una aparente idílica y para más inri, falsa democracia.

Hay que dejar claro qué nuestro mayor enemigo actualmente, pues, no es otro que el globalismo y su dictadura progre y liberal con todas sus ramas que enfrentan y destruyen al pueblo, ese globalismo impuesto desde hace años por el sionismo criminal que controla estas "democracias", junto con el régimen del 78 que traicionó a España y a los españoles vendiendo nuestra nación a estos criminales sin alma.

Afirmó con rotundidad, que son esos globalistas depredadores y sin ningún tipo de escrúpulos el enemigo a batir. Son ellos quienes nos han traído hasta aquí, son ellos los que nos han robado la patria, los que se han apoderado de nuestro pueblo, de nuestras vidas y de nuestro futuro, son ellos los que haciendo efectivos sus oscuros planes nos están llevando al abismo.

¿Acaso estamos dispuestos a seguir sentados en el sofá y mirando hacia otro lado mientras caminamos sin retorno hacia nuestra extinción? yo lo tengo claro, no, prefiero vivir un año como lobo que cien como cordero, y como dijo mí admirado paisano onesimo: "no podemos resignarnos a que perezcan sin gloria los alientos de España"

Bendito sea el combate que vendrá por un nuevo amanecer, por la resurrección de nuestro pueblo, y la reconstrucción de la gloriosa nación española

¡A POR ELLOS!

LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº68

07 Junio 2021



DEMOCRACIA
DEMOCRACIA

TU LIBERTAD

NO LES IMPORTA

NOS QUIEREN CIEGOS Y MUDOS